



根小通信

明治6年開校 (開校141年)
所在地: 仙台市泉区根白石字杉下前15
Tel: 379-2417 Fax: 379-2546
校長: 鈴木 茂美 児童数: 81人

安全で、楽しい冬休みを！

平成26年もあと残すところ、10日となりました。明日から、いよいよ子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。家族とともに過ごす時間を、有意義なものにしていただきたいと思います。

また、年末年始は何かと忙しい期間となりますが、道路での雪遊びや自転車による交通事故の防止、インフルエンザの予防などに留意し、健康で楽しく冬休みを過ごせますよう、特段のご配慮をお願いいたします。どうぞよいお年をお迎えください。



12月6日(土)、冠ふるさと岡揚げフェスタが開催され、子どもたちも参加しました。

冬休みについて

校長 鈴木 茂美

今年の冬休みは天皇誕生日を入れると16日間の休みになります。ご家庭でも年末年始のご予定を立てられていることと思いますが、クリスマスや正月など、様々な社会的・伝統的な行事が行われる冬休みは、学校生活では得られない体験学習の場でもあります。「家族の一員、社会の一員としての自覚を高め、規則正しい生活をする」、そんな冬休みになることを願っています。

①事件・事故のない冬休みに

慌ただしい年末年始は大人の目が届きにくく、交通事故や不審者等による事件・事故が心配されます。学校から「冬休みのくらし」についてのプリントを配付いたしました。お忙しいこととは存じますが、お子さんと一緒にお読みいただき、「自分の命は自分で守る」ことの大切さや、そのための予防策、心構えについて話し合ってみてください。

②規則正しい生活を大切にしたい冬休みに

年末年始は子どもたちにとって楽しいテレビ番組がたくさんあり、ついつい寝不足になって体調を崩すことがあります。インフルエンザ感染が心配される冬期間は、特に十分な睡眠と適度な運動が必要になってきます。うがい、手洗いの励行とともに、規則正しい生活が維持できるように、ご家族の方の声掛けをお願いいたします。

③家族の一員としての役割をはたす冬休みに

年末年始の準備等で、どの家庭も年の瀬は忙しくなりますが、このようなときにこそ、ぜひお子さんにも仕事を割り当ててください。家族の一員としての意識を高め、勤労の尊さを学ぶよい機会になるとともに、今の子どもたちに足りないものとして、学校教育の大きな課題となっている自己有用感、自己肯定感を高めることにもつながります。

学校評価(保護者アンケート)ご協力ありがとうございました！

皆様から寄せられたアンケートを分析・考察を行い、これからの学校運営に生かしていきたいと思っております。結果につきましては、後日お知らせいたします。

おめでとうございます！

◆七夕絵画展

佳作 2年 斎藤 さん

冬休みの生活について

本日、子どもたちに別紙「冬休みの暮らし」を渡し、休み中の暮らしについて指導しました。加えて、次の点につきまして、ご家庭でもお声掛けください。

【交通安全を心がけよう】

先日、泉警察署長名で「児童に対する交通安全対策の強化について」という通達文書が届きました。

これによりますと、自転車による交通事故は減少してきているものの、重大事故につながりやすい傾向にあり、近年では、自転車側が加害者となる事故が増加しているそうです。急な飛び出しやふざけての運転など、小学生が事故の加害者になることも想定されます。交通ルールを守り、事故に十分に注意して過ごすよう、ご家庭でもお声がけください。

【時間をみて勉強しよう】

冬休みには年末年始を迎え、家族と過ごす時間が長くなります。この機会を捉えて、家族の一員としての仕事をしっかりさせてみてください。また、12月までの学習でよく理解できなかったところなどを、復習するのにもいいチャンスです。学年×10分+10分が目安ですので、是非、挑戦させてください。

エコキャップ回収へのご協力、 ありがとうございます！

根白石小学校では、保健・体育委員会の活動の一つとして、ペットボトルのキャップ回収に取り組んでいます。これまでもたくさんのご家庭からご協力いただき大量に集まりましたので、先日、回収の窓口となっているJA根白石店様へ届けてきました。

キャップは860個でポリオワクチン一人分の価値になり、一人の子どもを救うことができるそうです。少しでもこの活動が世界のために役立つことを期待し、これからも継続していきたいと考えております。ご家庭で不要となったキャップがございましたら、シールなどの不要物を取り除き、きれいに洗浄して、お子さんを通じて学校へ届けてください。

なお、今回、大量のキャップをお届けしたことに対し、JA根白石店様より子どもたちへポーチ等のプレゼントをいただきました。本日配付いたしましたので、ご覧ください。

ミヤテレさんからもいただきました！

6年生の総合的な学習でお世話になった、宮城テレビのアナウンサー、浮ヶ谷美穂さんからも、全校児童にミヤテレのキャラクターが印刷された鉛筆やメモ帳などをいただきました。こちらも是非ご確認ください。



アナウンサーの仕事のやりがいや大変さについて、お話しいただきました。

1月の行事予定

- 1日(木) 元旦
- 7日(水) 冬季休業最終日
- 8日(木) 朝会 業間短縮4校時限(給食・弁当なし)
12時30分頃下校予定
- 12日(月) 成人の日
- 14日(水) 委員会活動 ともしびプロジェクト
- 15日(木) 4年学校訪問ブックトーク 学習推進日
- 16日(金) 6年研究授業
5学年P行事(5年生給食停止)
- 19日(月) 給食週間(～23日)
アセ踊り練習会 代表委員会
- 20日(火) 第3回学校関係者評価委員会
- 21日(水) ALT来校日
- 22日(木) 5年交流学习(NHK見学)
スクールカウンセラー来校日
- 26日(月) アセ踊り練習会
- 29日(木) そり教室(1・2年生)
スキー教室(5・6年生) 学習推進日

1月14日(水)から予定が変更になりました。

主な2月の行事

- 2日(月) 委員会活動
- 4日(水) 職員研修会のため、業間短縮4校時限
弁当日
- 9日(月) 代表委員会
- 10日(火) 新入学児童保護者説明会
- 11日(水) 建国記念の日
- 13日(金) 防犯子どもを守ろうデー
- 16日(月) アセ踊り練習会
- 17日(火) 校内書きぞめ展(～26日)
- 18日(水) 職員研修会のため、業間短縮4校時限
弁当日
- 20日(金) 授業参観・懇談会(1～5年)
- 25日(水) 授業参観・懇談会(6年)

個人面談、ありがとうございました！

情報交換をする中で見えてきたお子さんの良さや今後の課題について、成長を保護者の方々と共に確認しながら、指導に生かしていきたいと思っております。